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BY ORDER of the Liquor Licensing Board 2025-ML-66
PAR ORDONNANCE, la Commission des licences d’alcool Licence No/N°
délivre une licence de fabrication a NWT BREWING COMPANY LTD. is hereby issued a

Licence Holder / Titulaire de la licence

Manufacturing Licence in accordance with section 12(2) of the Liquor Act. This licence is for the manufacturing facility located at
conformément au paragraphe 12(2) de la Loi sur les boissons alcoolisées. La présente licence est émise a l'installation de fabrication située au

3905 Franklin Avenue, Yellowknife, NT and operating as /et exploitée sous le nom de

address/location of manufacturing facility / Adresse et emplacement de I'installation de fabrication

NWT Brewing Company Ltd.

name of establishment / Nom de I'établissement

The Licence Holder is authorized to: 1. manufacture beer 2. purchase, possess, transport and use beer for related purposes 3. sell and
provide samples of beer in accordance with section 52 of the Liquor Regulations. The Liquor Licensing Board may impose terms and
conditions on this licence.

Le titulaire de la licence détient l'autorisation de : 1. fabriquer de la biére 2. acheter, posséder, transporter et utiliser de la biére a des fins connexes 3.
Vendre et offrir des échantillons de biere conformément a l'article 52 du Reglement sur les boissons alcoolisées. La Commission des licences d’alcool
peut assortir la présente licence de conditions.

additional terms and conditions / termes et conditions supplémentaires

March 12th, 2025 March 31st 2026

date of issue / Date de délivrance date of expiry / Date d’échéance

Liqé{)r LicensiF{g Board per Commissioner of the Northwest Territories
Commission des licences d’alcool par Commissaire des Territoires du Nord-Ouest
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